

# Benutzung von Vereinsraum geregelt

## Entgelte für Nutzung steigen ab Januar

**Pößneck.** Der Stadtrat Pößneck hat in seiner vergangenen Sitzung eine Benutzungsordnung für den Vereinsraum in der Kindertagesstätte Am Sonnenhügel beschlossen.

Inhaltlich gab es dazu kaum Dissens, allerdings provozierte die Frage des Nutzungsentgeltes die Kritik einiger Stadträte. Der Nutzungsordnung zufolge werden für Familienfeierlichkeiten für alle ab 1. August dieses Jahres geschlossenen Verträge 110 Euro fällig. Die Entgelte für Vereine steigen ab dem 1. Januar 2013 pro Nutzung von jetzt zehn auf 15 Euro.

Sowohl Michael Roolant (CDU) als auch Constanze Truschzinski (SIP) forderten einen Verzicht auf diese Erhöhung. Bürgermeister Michael Modde (Freie Wähler) betonte jedoch, dass dies trotz gestiegener Kosten beispielsweise für Energie die erste Anpassung der Entgelte seit Jahren sei. „Und auch damit sind sie nicht kostendeckend.“ Eine große Mehrheit der Stadträte stimmte für die Nutzungsordnung.

Der Aufenthaltsraum der Kita wird seit Jahren Vereinen und Privatpersonen zur Nutzung zur Verfügung gestellt. Da es sich um eine öffentliche Einrichtung handelt, war die Erstellung einer Benutzungsordnung notwendig. OTZ/ow